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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und  
Kollegen und Kolleginnen 

An den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft betreffend 
Radwegvariante in der Lieserschlucht 

In einem Artikel der Kleinen Zeitung vom 04.03.2010 mit dem Titel "'Radgipfel' für die 
Lieserschlucht" stand in der beigefügten Rubrik "Zum Thema" unter anderem folgendes zu 
lesen: "Die Idee 'Radweg am Liesersteig' war damals die interessanteste Variante, Land und 
Stadt fixierten Auskragungsvariante an der stark befahrenen Bundesstraße; dagegen stellte 
sich das Lebensministerium". (Siehe dazu: www.kleinezeitung.at/kaernten/spittal/seeboden/2293722/) 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an Sie folgende 

Anfrage: 

1.  Hat sich das Lebensministerium tatsächlich jemals gegen eine Radwegvariante in der 
Lieserschlucht gestellt bzw. ausgesprochen? (Wenn ja: Wann war das?; Wenn ja: 
Warum hat sich das Lebensministerium gegen diese Variante ausgesprochen? Wenn ja: 
Wie lautet der genaue Wortlaut?) 
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